
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和４年５月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和４年５月25日（水） 13時30分

会 場 森町文化会館 第２研修室

出 席 委 員 教育長 比奈地敏彦
委 員 村松昌吾
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男
委 員 佐藤佐和子

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 健康こども課 課長 朝比奈礼子
課長補佐 土屋智也乃 社会教育課 課長 松浦 博
学校管理係長 井口寧了 課長補佐 三澤由紀子
庶務係長 鈴木真央 社会教育係長 中村美幸

社会体育係長 中山克仁
図書館管理係長 花島園子

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を求める。

３ 教育長の報告

教 育 長 ２日 ・課長会議 (町長指示事項 各課よりの連絡等)
・園長・校長会 (郷育９ 伝達事項)
・一貫研推進委員会 (挨拶 本年度の活動報告)

３～５日・ゴールデンウイーク 新型コロナウイルス感染拡大予防対策の徹底
６日 ・クールビズスタート ～10月31日(月)まで
10日 ・更生保護女性会総会 (来賓挨拶)

・夢づくり大学教授会 (挨拶 学長選出等)
11日 ・市町人権教育連絡協議会 (副会長として出席) ※可美公園総合センター
13日 ・森町体育協会総会 (来賓挨拶)
16～17日・全国町村教育長会定期総会並びに研修会 (東京銀座ブロッサム(中央会館)

文部科学省行政説明等)
18日 ・森町幼小中一貫教育の日 (挨拶)
20日 ・文化協会総会 (来賓挨拶)
21日 ・夢づくり大学開校式 (理事長挨拶)
22日 ・小国神社御田植え祭 (神饌田にて ※来賓挨拶)
24日 ・県教育委員会上席来庁 人事官他２名(不祥事根絶に向けての指導 ※日は異な

るが県内全教育委員会訪問を実施)
25日 ・定例教育委員会 (５月教育委員会)



・森町ＰＴＡ連絡会総会 (事務局 飯田小学校 挨拶)
27日 ・駅伝実行委員会 (委嘱状交付 挨拶)
30日 ・人事評価管理職面接 (宮園小、飯田小、旭が丘中の校長教頭)
31日 ・第１回小学校社会科副読本編集委員会 (挨拶)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第10号について説明を求める。

社会教育課 議第10号 令和４年６月補正予算の提出について
課 長 補 佐 令和４年６月森町議会定例会に補正予算を提出したいので教育委員会の議決を求める。

歳入については、教育費寄附金として100万円を計上した。これは３月31日から４月３
日にかけて開催されたヤマハレディースオープンに対する地元協力の感謝として、ヤマハ
株式会社及びヤマハ発動機株式会社からそれぞれ50万円ずつの寄付を頂いたものである。
また歳出も計上予定で現在金額を調整中であるため口頭で説明する。森町出身の書道家

杭迫柏樹氏から作品を寄贈していただくため、美術品の輸送費及び適切に保管するための
収蔵庫等の整備に係る費用を計上する。杭迫氏からは非常に多くの作品を寄贈していただ
けるとお話を伺っているため、現在予算を調整している。詳細については６月の教育委員
会定例会において報告をする。

社会教育課長 今までの寄附金については、森町総合体育館完成時のオープニングイベントやランニン
グマシン、腹筋台等の購入費用に充てている。また全国大会等に出場する際の助成金とし
ても使わせていただいている。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 議第11号について説明を求める。

社会教育係長 議第11号 令和４年度森町男女共同参画推進委員の委嘱について
森町男女共同参画推進委員会設置要綱第３条の規定により、昨年４月に推進委員を委

嘱したが、昨年度から変更した委員２名と所属課が変更になった委員１名がいる。新たな
委員の委嘱及び名簿変更について審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 議第12号について説明を求める。

図 書 館 議第12号 令和４年度森町立図書館協議会委員の委嘱について
管 理 係 長 図書館協議会委員の任期は、森町立図書館の設置及び管理に関する条例第８条第３項の

規定により２年と定められており、本年度は任期２年目の年である。今年度は森中学校教
諭が人事異動により変更となったため新たに委嘱をする。新任の委員の任期については前
任者の残任期間となるため令和５年３月までの１年間となる。審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。



教 育 長 議第13号について説明を求める。

社会体育係長 議第13号 令和４年度森町スポーツ推進委員の委嘱について
スポーツ推進委員の任期については令和４年４月１日から令和６年３月31日までであ

り、委員の委嘱については４月定例会で承認いただいているが、その後１名新たに委員の
申込みがあった。委員の定数は12名であり、今回新たな委員が加わることで11名となる。
審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

【報告事項】

教 育 長 続いて報告事項について事務局に説明を求める。

教 育 長 報第12号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第12号 県費会計年度任用職員(非常勤講師等)の任用について
県教育委員会の派遣職員派遣要綱により、４月１日付けで22名の非常勤講師の配置が

あったが、追加で５月より一覧のとおり配置された。区分や条件は資料のとおり。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第13号について説明を求める。

庶 務 係 長 報第13号 町費会計年度任用職員の任用について
５月１日よりJETプログラムコーディネーターとして新たに２名を任用した。JETプログ

ラムコーディネーターは、JETプログラム事業で来日しているALTの生活上必要な諸手続き
について支援をするための職員。今年度についても１名新たに来日しているALTがいるた
め、その者を含めて支援をする。

学校教育課 ALTについて、本来は４月に来日する予定だったが、コロナ禍で入国が遅れ５月15日に
課 長 補 佐 来日し、30日から宮園小へ配置されることとなった。今回このALTが来日したことでJET

プログラムで当初予定していた４名が揃い、直接雇用１名と民間派遣をしている１名を
併せて全６名が揃った。配置は中学校２校に３名、小学校３校に１名ずつの予定。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第14号について説明を求める。

学校管理係長 報第14号 令和４年度町単独事業森町立小中学校児童生徒用学習机・椅子購入契約につ
いて
４月22日に一般競争入札により新栄事務機株式会社に決定した。３千万円を超える物品

購入のため、４月の臨時議会へ上程し議決され、４月28日付で契約を行った。今回調達す
る1,300台については、新型コロナ対応の地方創生臨時交付金及び一部森林環境贈与税を
活用する購入事業となっている。また、これまでの机は、旧JIS規格に基づき横幅60cm奥
行40cm規格の机を使用してきたが、今後はタブレット等を置くスペースが必要であること
から、現在主流になっている新JIS規格に基づいた横幅65cm奥行45cmのものを調達する予
定。さらに、新型コロナ対応として、机表面の材質には抗ウイルス機能があるメラミン化
粧板を使用している。また森林環境贈与税を活用するということで森町産のヒノキ材を使
用したものとなっている。



教 育 長 以上について質疑を求める。

村 松 委 員 購入台数1,300台は全児童生徒分ということか。また予備はあるのか。

学校管理係長 全児童生徒分を購入する。また今年度の児童生徒数は約1,280人であるため、約20台は
予備の扱いとなる。

村 松 委 員 森町産のヒノキを使用するということだが天板は柔らかいのか。また高さ調節や耐久性
についてはどうか。さらには現在使っている机・椅子について今後どうするのか。

学校管理係長 天板はメラミンの化粧板であり、ヒノキの合板は中に使用するため硬度はこれまでと変
わらない。また高さ調節についても小学１年生から中学３年生まで対応する可動式で調節
できるものを調達する予定。さらに現在使用している机・椅子については、まだ使用でき
るきれいなものを１割程度残し今後も活用する予定。耐久性については特に不安はない
が、必要があれば修繕等行いながら対応していく。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 報第15号について説明を求める。

学校管理係長 報第15号 令和４年度町単独事業森町立旭が丘中学校屋内運動場改修工事契約について
４月19日に指名競争入札を行い岡野建設株式会社に決定した。こちらについては、雨漏

りによる湿気等で内壁の壁材が劣化し、一部が剥がれ落ちている状況である。工期につい
ては完成が10月３日となっているが、２学期から使用できるように調整している。ただ主
要材料である木材がロシアから入りにくい状況であり、その点に関しても協議している。

教 育 長 以上について質疑を求める。

鈴 木 委 員 工期が４月27日からとあるが、その場合体育の授業に影響はあるか。

学校管理係長 基本的に夏休みに実施をする。夏休みの部活動については、宮園小の体育館や森アリー
ナを利用するなど現在調整をしている。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

教 育 長 報第16号について説明を求める。

学校管理係長 報第16号 令和４年度町単独事業森町立宮園小学校体育館LED照明設置工事契約につい
て
４月26日に指名競争入札を行い有限会社政和電気に決定した。工期は８月19日完成とな

っているが、材料の調達や学校との調整が済んでいるため、７月８日から11日までに完成
できるよう計画している。現在は水銀灯30基が天井に設置されており、水銀灯は今後入手
が困難となってくる。さらには重量もあるため、地震等防災的な観点からも軽量なLEDに
変更する必要がある。この事業については防災の一面があるため、県地震・津波対策等減
災交付金の活用が見込まれている。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第17号について説明を求める。

学校管理係長 報第17号 令和４年度公立学校情報機器整備費補助事業森町立小中学校指導者用端末等
購入契約について
GIGAスクールが始まり、昨年度児童生徒用に１人１台ずつ端末が配布された。その際教

員用の端末までは十分な整備がされなかったため、今回文科省の補助事業を活用しモニタ



ー用の端末を調達する。
４月７日に遠鉄システムサービス株式会社と契約をし、小学４年生から中学３年生の児

童生徒が使用するクロームブックと同じ内容の製品を60台購入設置する。各学校へは６月
22日に納品予定。すでにセッティングが完了しているため同日から使用できる。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第18号について説明を求める。

社会教育係長 報第18号 わたしの主張2022静岡県大会について
毎年県が主催している「わたしの主張静岡県大会」が今年度森町で実施されることとな

った。中学生年齢の青少年が、日常生活の中で考えていることを広く県民に訴えることに
より、社会の一員としての自覚を高める契機にするとともに、青少年の健全育成に対する
県民の理解と関心を深めることが目的である。主催は静岡県教育委員会、静岡県青少年育
成会議、共催は森町教育委員会である。開催日は８月27日(土)、会場は森町文化会館大ホ
ールで行う。出場者は13人で、内開催地枠として１名森町から出場する予定で、現在選考
中である。また県大会ではアトラクションとして森中音楽部と山名神社の舞楽を披露する
予定。表彰については、中学生審査員による特別賞として共感賞というものがあり、記念
品として森町らしい品を渡せるよう考えている。
教育委員の皆さんにはぜひ来賓として出席していただきたい。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・次回の定例会を６月24日(金)13時30分から文化会館第２研修室で予定。
・令和４年度「森の教育」を配付。
・学校訪問の日程調整をする。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
14時30分閉会

上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

委 員



委 員

事 務 局


